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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR  DO  ESTADO,  SILVAL  DA
CUNHA BARBOSA,  COM CÓPIA AO SENHOR
SECRETÁRIO DE ESTADO DE SAÚDE, VANDER
F E R N A N D E S ,  A  N E C E S S I D A D E  D E
DISPONIBILIZAR  EQUIPAMENTOS  PARA  O
CENTRO DE  REABILITAÇÃO NO  MUNICIPIO
DE CÁCERES.

Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor Governador do
Estado, Silval da Cunha Barbosa, com cópia ao Senhor Secretário de Estado de Saúde, Vander Fernandes,
A NECESSIDADE DE DISPONIBILIZAR EQUIPAMENTOS PARA O CENTRO DE REABILITAÇÃO NO
MUNICIPIO DE CÁCERES.
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JUSTIFICATIVA

O município de Cáceres está localizado a 210 km (duzentos e dez quilômetros) de Cuiabá, com uma
população de aproximadamente de 83.600 (oitenta e três mil e seiscentos habitantes) em uma área territorial
de 24.398 km² (vinte e quatro mil e trezentos e noventa e oito quilômetros quadrados).

A presente indicação tem como escopo A NECESSIDADE DE DISPONIBILIZAR EQUIPAMENTOS PARA O
CENTRO DE REABILITAÇÃO NO MUNICIPIO DE CÁCERES, o serviço de reabilitação é importante porque
propicia restabelecer as funções de pacientes prejudicados por doenças, acidentes e outros eventos,
contribuindo para seu retorno ao ambiente familiar, social e de trabalho.

Além disso, confere mais equilíbrio e autonomia a pessoas com problemas ortopédicos, aumentando sua
autoconfiança e melhorando sua qualidade de vida.

Considerando a importância dessa unidade de tratamento, a  cidade de Cáceres conta atualmente com um
Centro de Reabilitação que atende não só os seus munícipes, mas também pessoas de outras cidades
circunvizinhas.

No entanto, devido ao grande número de pessoas que procuram atendimento nesse centro, os
equipamentos são insuficientes para atender toda a demanda, necessitando em caráter de urgência dos
equipamentos.

Pelas razões expostas, por entender ser de grande urgência o assunto, acolhemos com grande empenho a
reivindicação e apresentamos a presente indicação para pedir a colaboração dos nobres colegas Deputados
na aprovação da presente matéria.
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